El Nuevo

Año XX - N° 7.193 - Rojas Bs. As. - Martes 4 de Noviembre de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

La calumnia está en todas partes; el calumniador no está en ninguna

Eugenio Scrib

EL DOMINGO EN ARGENTINO

Al borde de la tragedia: Hinchas de Juventud (PE) se cruzaron de tribuna

Fue durante el encuentro de la zona 9 del Regional Federal entre Argentino Rojas y Juventud de Pergamino. Hubo corridas, golpes de puño, armas, balas de goma y no se registraron víctimas de milagro. Lamentable desde todo punto de vista.



INSTITUCIONES

Centenares de mujeres se sumaron a la Caminata por la Vida

CUITURA Y ESPECTÁCULOS

Fiorella Spadone presentó la muestra iotográfica de Resurrecta

SOCIEDAD

P. 11

Vehículo se prendió tuego en la vía pública

FÚTBOL LOCAL -SEGUNDA ETAPA

P. 10

Con un triplete el Globo se metió en la final

SOCIEDAD - EN EL CCYE DE OBRAS

Evangelina Cueto presentó el libro "Crianzas en debate"

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 3 de Noviembre de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR bna	1450,00	1500,00	% 1,69
DÓLAR Blue	1425,00	1445,00	% 0,00
DÓLAR MEP	1497,94	1500,94	% 1,59
DÓLAR MAYORISTA	1483,50	1487,00	% 2,34
DÓLAR TURISTA	1885,00	1950,00	% 1,69

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS

OIODAD DE I	(OUAU					
Н	IOY	MAÑANA				
Torn	nentas	Despejado				
4	мáхіма 23° мі́ліма 13°		MÁXIMA 21° MÍNIMA 10°			



Masacre de Río de Janeiro: Habría vínculos con Rojas

Así lo señala el Diario Democracia en su versión digital, señalando que este operativo policial sin precedentes contra el narcotráfico tendría relación directa con allanamientos que se produjeron en nuestra ciudad durante el año 2023.

De Diario Democracia

a masacre que tiñó de sangre las favelas de Río de Janeiro el pasado martes, con más de 120 fallecidos, y una mega operación judicial que desmanteló una sofisticada red de lavado de activos en

PFA PFA

El Nuevo

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario:

LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 4/1

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR Argentina, con allanamientos en Rojas en 2023, parecen ser dos caras de la misma moneda

Durante la semana pasada, el escenario de la violencia fue el complejo de favelas Penha de Río de Janeiro. Lo que las autoridades denominaron un operativo contra el crimen organizado se convirtió rápidamente en una de las jornadas más letales en la historia de la ciudad, desatando la indignación de los pobladores que, ante la prensa, lo calificaron de "masacre".

La mega operación, que involucró a 2.500 policías, tenía como objetivo declarado frenar

la expansión territorial del Comando Vermelho, el segundo grupo más poderoso del crimen organizado en Brasil.

LOS VÍNCULOS CON ROJAS

Si bien el eco de la masacre en Río de Janeiro resuena con la brutalidad del Comando Vermelho, el verdadero frente de batalla que conmocionó a la Justicia argentina en septiembre de 2023 fue la desarticulación de su sofisticada red de lavado de activos.

La "Operación Comando-Crypto" puso al descubierto cómo las ganancias obtenidas en las favelas se blanqueaban en el norte bonaerense, con Rojas como inesperado punto.

Hace poco más de dos años, la Policía Federal Argentina (PFA), bajo la dirección de la jueza federal Sandra Arroyo Salgado y a partir de una denuncia de la Procelac, ejecutó la mega causa que incluyó más de 40 allanamientos simultáneos.

El objetivo era el grupo criminal liderado por un ciudadano brasileño conocido como "El Negro" o "El Jafe", cuya misión era inyectar millones de Reales provenientes del narcotráfico del Comando Vermelho en la economía argentina.

La investigación argentina confirmó en su momento que el denunciado y su pareja ya habían sido perseguidos en Brasil por maniobras de lavado. En su país, utilizaban una entidad de Asesoría Financiera en Brasilia, que bajo la fachada de ser una empresa para el traslado de jóvenes universitarios a Argentina, movía fondos ligados al Comando Vermelho.

En Argentina, el grupo perfeccionó el sistema, introduciendo sumas millonarias sin marco legal registrado. Sus operaciones eran complejas, con movimiento de fondos que incluían depósitos, transferencias, cambio de divisas y créditos mutuos no justificados.

Lo más llamativo era el blindaje legal que utilizaban con poderes certificados por notarios de confianza para que "testaferros o presta nombre" operaran en nombre del jefe, comprando bienes (autos, empresas, viviendas), para alejar la responsabilidad del líder sin perder la propiedad del patrimonio

ROJAS Y EL ENTRAMADO BONAERENSE

La selección de Rojas como uno de los puntos para los allanamientos de septiembre de



POLICIALES

2023 evidenció la capilaridad del esquema de lavado. El jefe de Drogas Peligrosas de la PFA, Comisario General Mariano José Giuffra, confirmó a Democracia en aquel entonces que en la ciudad se realizaron dos procedimientos decisivos. Uno tuvo lugar en una escribanía céntrica y el restante en un domicilio particular.

Aquel allanamiento en la escribanía sugería que el Comando había logrado infiltrar o cooptar a profesionales del derecho para dar apariencia de legalidad a las transacciones.

El segundo allanamiento en Rojas, como se detallara, tuvo lugar en un domicilio particular de uno de los investigados que, probablemente, era un "presta nombre" que, sin antecedentes comerciales ni penales, actuaba como socio criminal en la estructura.

Además de Rojas, la organización mantenía vínculos con



el mercado de capitales informal en el microcentro porteño (las conocidas "Cuevas") y había comenzado a incursionar en el sector del vino en Mendoza, planeando exportaciones a Brasil y Francia como vía de blanqueo.

CONSECUENCIAS DEL ME-**GAOPERATIVO**

El resultado de los 40 allanamientos de septiembre de 2023 fue la desarticulación de la red y un golpe económico y judicial contundente.

En aquella causa hubo tres detenciones de los principales involucrados (incluyendo al líder), y se lograron incautar más de 65 millones de pesos, 160 mil dólares, 25 mil uros, 30 mil reales, y francos suizos. A su vez, se incautaron seis vehículos de alta gama, armas de fuego, equipos de computación y documentación de interés.

Como medida judicial se aplicó el embargo en todas las cuentas bancarias e inhibición de bienes y el congelamiento de cuentas de criptomonedas de más de 22 personas. También fueron clausuradas seis oficinas en el Microcentro utilizadas para el intercambio ilícito de divisas y criptoactivos.

SOCIEDAD

Vehículo se prendió fuego en la vía pública

Por cuestiones que son motivo de investigación un auto Chevrolet Corsa se vio envuelto en llamas en la zona del motor en horas del mediodía de ayer en Avenida Tormey casi esquina Paso. Intervino el personal de Bomberos Voluntarios y vecinos se acercaron a colaborar.



En horas del mediodía de ayer se produjo el incendio de un auto en plena vía pública. debiendo intervenir el personal de Bomberos Voluntarios y también algunos vecinos para controlar las llamas.

En horas del mediodía de ayer por cuestiones que tratan de establecerse un auto se prendió fuego en la vía pública, más precisamente en la Avenida Tormey, casi esquina Paso.

Se trató de un auto marca Chevrolet Corsa, que tomó fuego en la zona del motor. debiendo intervenir en principio los vecinos de la zona para controlar las llamas, hasta que a los pocos instantes arribó una dotación de los Bomberos Voluntarios de Rojas.

Se supo que dicho incidente no afecto al dueño del vehículo, aunque si gran parte del mismo fue afectada para las llamas.



SEGUROS

TEL. (02475) 462449 GENERAL PAZ 436 - ROJAS





ROJAS - JUNIN REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA





POLICIALES

Dos jovencitas chocaron contra un auto y fueron hospitalizadas



El hecho ocurrió en horas de la noche del domingo al momento en que estaba lloviendo en nuestra ciudad, cuando las involucradas impactaron contra un auto que estaba estacionado sobre la Avenida Tres de Febrero.

n accidente que terminó con dos jovencitas hospitalizadas se produjo en horas de la noche del domingo, mientras estaba lloviendo, fue tras chocar con la motocicleta en la que circulaban contra un auto que estaba estacionado.

En horas de la noche del domingo, al momento en que estaba lloviendo en nuestra ciudad, dos jovencitas que circulaban en moto, por cuestiones que tratan de establecerse, chocaron contra un auto que se encontraba estacionado sobre la vereda de la Avenida Tres de Febrero.

Producto del impacto las jovencitas recibieron las primeras atenciones en el lugar, en tanto inmediatamente fueron trasladadas al Hospital Municipal "Saturnino E. Unzué", para continuar con los estudios ya que presentaban traumatismos varios

ZONALES - PERGAMINO

Una mujer falleció en un accidente ocurrido en cercanías de El Socorro

Se presume que el vehículo que conducía la víctima, identificada como María Paz Guasco Bencochea, circulaba por la ampliación de la traza vial que conecta con la banquina, en la zona del Arroyo Las Escobas, y cayó al vació alrededor de las 2 de la madrugada.

El domingo por la madrugada se registró un accidente de tránsito mortal en cercanías de la localidad de El Socorro.

Se presume que el vehículo que conducía la víctima, identificada como María Paz Guasco Bencochea, circulaba por la ampliación de la traza vial que conecta con la banquina, en la zona del Arroyo Las Escobas, y cayó al vació alrededor de las 2 de la madrugada.

Lamentablemente la conduc-

tora perdió la vida en el momento. Las autoridades locales han iniciado una exhaustiva investigación para esclarecer las circunstancias exactas que rodearon esta tragedia vial.

La noticia del deceso de María Paz Guasco Bencochea ha golpeado fuertemente a la comunidad, donde es recordada como una persona querida, activa y muy apreciada en su entorno social y familiar.





CLIMA

Semana con inicio caluroso, pero con tendencia a la inestabilidad

El meteorólogo Leonardo De Benedictis señaló que para la jornada de hoy se esperan lluvias en la zona pampeana, en tanto para este miércoles se prevé un descenso marcado en la temperatura. Anuncia frío para sábado y domingo.

I meteorólogo Leonardo De Benedictis, asesor de Agricultores Federados Argentinos entre otras cooperativas y empresas dedicadas al agro. nos acerca el panorama del estado del tiempo para toda la semana, con un comienzo que se dio muy caluroso este lunes, con el anuncio de lluvias para hoy en la región pampeana y un marcado descenso de temperatura para el resto de los días.

El profesional del clima señaló que "es una semana caracterizada por la variabilidad de las condiciones climáticas, donde en el comienzo de la misma las Iluvias y tormentas se concentraron sobre el sur de la provincia de Buenos Aires, en tanto en el resto de la región del área de cobertura no había inconvenientes, de todos modos el viento del sector norte, que genera un incremento de temperatura bastante importante aporta humedad".

"A raíz de esto es que para este martes se espera la presencia de Iluvias y tormentas

ΛFΛ MIÉRCOLES 5 TEMPERATURAS ΠΠΛΙΤΟ MÍNIMAS MÁXIMAS

en toda la zona pampeana, en lo que es Buenos Aires, sur de Santa Fe, sur de Entre Ríos, también Córdoba y San Luis, con eventos de variada intensidad", agregó.

En este marco sostuvo que "las altas temperaturas del martes queden remitidas solamente al extremo norte del país, a lo que es Chaco, Santiago del Estero, Salta, que son sectores que pueden superar ampliamente la variable de los 35 grados, mientras que sobre la región pampeana los valores máximos van a quedar por debajo de los 25 grados.

'El miércoles ingresa un primer pulso de aire frío generando temperaturas bastante bajas, incluso hasta el riesgo de

alguna helada para el sur de la provincia de Buenos Aires, mientras que sobre el norte todavía estará perdurando algo de inestabilidad, lo cual provocará descenso térmico", conti-

Siguiendo con el análisis aseguró que "el jueves tendremos condiciones de tiempo inestable para toda la franja oeste del país, en lo que es Córdoba, San Luis, Santiago del Estero, Catamarca, Tucumán, donde puede haber algunas precipitaciones en forma dispersa".

"El viernes, toda esa inestabilidad se irá desplazando hacia el noreste argentino, Entre Ríos, centro-norte de Santa Fe, Chaco y también sectores de Corrientes, Misiones y Formosa", comentó.

Para terminar indicó que "el sábado ingresa aire frío potente, tanto sábado como domingo serán dos jornadas con ambiente frío sobre el sur de la provincia de Buenos Aires y con algún riesgo de helada de débil intensidad".

POLÍTICA

Provincia lanzó un plan para regularizar las multas de tránsito en hasta 12 cuotas sin interés

La medida, que entró en vigencia este lunes y alcanza también a los automovilistas, busca facilitar la renovación de licencias y promover el cumplimiento de las normas viales mediante un sistema

A partir de este lunes, los conductores bonaerenses podrán acceder a un nuevo plan de pagos para saldar multas de tránsito en hasta 12 cuotas sin interés. La iniciativa, impulsada por el Gobierno de la provincia de Buenos Aires, apunta a facilitar la regularización de deudas, mejorar la gestión de trámites como la renovación de licencias y fomentar una mayor responsabilidad vial.

La medida también tendrá impacto directo entre quienes necesitan actualizar documentación o realizar transferencias vehiculares.



CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Fiorella Spadone presentó la muestra fotográfica de Resurrecta

El acto de inauguración de la exhibición de imágenes se llevó a cabo el viernes por la noche en el Centro Cultural "Ernesto Sábato", donde la cantante estuvo rodeada de familiares, amistades y representantes del área de cultura del Municipio. Permanecerá abierta durante toda la semana.





I viernes por la noche quedó inaugurada la muestra fotográfica con imágenes de la obra Resurrecta/Unusual Puccini, que propone la reconocida cantante lírica rojense Fiorella Spadone, una de las hijas dilectas de la cultura de nuestra ciudad.

La destacada cantante fue justamente quien encabezó el acto inaugural de la exhibición en el sector de ingreso al Centro Cultural "Ernesto Sábato", donde estuvo rodeada de familiares, amistades, representantes de la Dirección de Cultura del Municipio y público en general.

En la muestra, que estará abierta durante toda la semana en el espacio de la Avenida 25 de Mayo y Constitución, la intérprete rojense repasa con imágenes diferentes momentos

de la producción, todas ellas captados en impactantes escenarios naturales.



La muestra fotográfica de Resurrecta-/Unusual Puccini tiene como fin no solamente exhibir los pasajes de la producción, sino además ser la antesala de lo que será la primera presentación de la obra en nuestra ciudad.

Precisamente el estreno de Resurrecta en Rojas se producirá el próximo sábado a las 21:00 horas en la sala "Alfredo Araldi" del Teatro TAFS.

Respecto a la muestra que se está llevando a cabo en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" se extenderá por toda la semana, hasta el día de la obra, pudiéndose visitar por la mañana, de 8:00 a 12:00 horas. (Fotos Gentileza Globo Rojo).



▶ SEMI-REMOLQUE▶ CARGAS GENERALES▶ COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com

- analia@transporteelresero.com



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas **2475 47 1789**

★ ElArca Rojas (o) elarcarojas

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

SOCIEDAD





La Dra. Evangelina Cueto presentó el libro "Crianzas en debate" en el CCyE

El evento se desarrolló el viernes por la tarde ante un auditorio completo, acompañada la reconocida pediatra y médica de la UBA por Daniela Amichetti, amiga personal y precursora de la iniciativa.

a reconocida pediatra y especialista en salud integral en los adolescentes, llevó adelante el viernes a la tarde la presentación de su libro "Crianzas en debate", obra que desarrolló junto a la periodista Julieta Schulkin, experta en tecnología e innovación.

La presentación del libro "Crianzas en debate" se con-cretó en el Centro Cultural y Educativo de Obras Sanitarias, con un auditorio que estuvo completo.

La presentación de la profesional rojense, médica de la Universidad de Buenos Aires,

estuvo a cargo de la Secretaria de Desarrollo Social Victoria Stodart, mientras que a lo largo de la exposición Evangelina Cueto estuvo acompañada de la Licenciada en Terapia Ocupacional Daniela Amichetti, amiga personal y precursora de la iniciativa.

Evangelina Cueto contó en principio de su formación en los establecimientos educativos en la ciudad, su continuidad en los estudios universitarios y luego repasó los diferentes conceptos que expone en la obra, incluso generando un interesante intercambio con el público presente.

POLÍTICA

Milei confirmó a Diego Santilli como ministro del Interior

El presidente Javier Milei oficializó este domingo un nuevo cambio en su gabinete: Diego Santilli será el próximo ministro del Interior. La novedad surge tras la renuncia de Lisandro Catalán y se inscribe en una serie de movimientos internos que buscan fortalecer la gobernabilidad del oficialismo luego de las elecciones legislativas.

El anuncio fue realizado a través de la red social X, donde Milei publicó una foto con el diputado electo y escribió: "Tenemos ministro del Interior: bienvenido Colo Santilli". El mandatario destacó además que el ex vicejefe de Gobierno porteño será el encargado de articular con los gobernadores y los diputados nacionales para avanzar en las

reformas estructurales que el Ejecutivo proyecta.

Diego será quien llevará adelante las conversaciones con gobernadores y legisladores para poder articular con el Congreso de la Nación cada uno de los consensos necesarios para las reformas que vienen de cara

El movimiento se da en un

contexto de reconfiguración política tras los comicios del domingo pasado, en los que Santilli resultó ganador en la provincia de Buenos Aires, venciendo al peronismo por un margen ajustado. Su victoria, además de aportar volumen político al oficialismo, consolidó su posición como un actor clave en la escena nacional.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados L. N. Além 755 - Rojas (B) 12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios **CLUB ARGENTINO**

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425

HOROSCOPO

ARIES: Relación amorosa muy interesante. Su cuenta corriente no le da quebraderos de cabeza. Los retos laborales le estimulan, eso gusta a sus jefes. Corrija las posturas, su espalda puede darle problemas.

TAURO: Allá donde vaya, será protagonista de la fiesta. Su encanto personal le servirá para hacer una buena compra. Puede que le ofrezcan un puesto en otra empresa.

GÉMINIS: Hay cierto desgaste en su relación de pareja. Piense en los beneficios a largo plazo y no toque su cuenta. Tiene que centrarse y organizar su trabajo.

CÁNCER: Por fin llega un amor satisfactorio y duradero. Haga un uso más inteligente de su dinero. Los conflictos en lo laboral se atenúan. Su salud mejora y desaparece la fatiga.

LEO: Sea comprensivo con su pareja, nadie es perfecto. Pida consejo a su banco para rentabilizar sus ahorros. Es una persona con éxito y consolidará su posición laboral.

VIRGO: Día excelente para disfrutar del sexo sin tabúes. Su capacidad creadora está en pleno apogeo. No se preocupe por sus problemas orgánicos, son leves.

LIBRA: Las circunstancias exigen mayor madurez emocional. Los asuntos económicos marchan de manera satisfactoria. Buen día para demostrar su valía en el trabajo.

ESCORPIO: No le conviene enzarzarse en polémicas con su pareja. Realice gastos de envergadura en su casa, es el momento. Su tesón en el trabajo le aportará una sorpresa agradable.

SAGITARIO: Aproveche para buscar a la persona soñada. Tras el derroche realizado, revise sus cuentas. Descubra qué falla en la cadena productiva de su empresa.

CAPRICORNIO: La historia sentimental que está viviendo puede ser duradera. La venta de algunas antigüedades le ayudará con sus gastos. Sus superiores premian su profesionalidad.

ACUARIO: Cerca de la familia será más feliz. Si quiere ahorrar, las marcas blancas son una buena opción. El trabajo resultará más llevadero. Trabaje todo lo que quiera, pero tómese algún descanso.

PISCIS: Conocerá a gente muy interesante en breve plazo. Revise sus cuentas y vea en qué puede gastar y en qué no. Su capacidad de organización le será muy útil en el trabajo.

INSTITUCIONES

Centenares de mujeres se sumaron a la Caminata por la Vida

Con un clima propicio y sol que acompañó la jornada se realizó una nueva edición de la actividad que propone la filial Rojas de la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer junto a la Secretaría de Salud y la Dirección Primaria de Salud del Municipio de Rojas. Partieron desde la Plaza España hasta el Velódromo.





ejos de lo que sucedió hace un par de semanas, cuando el factor climático impidió la realización del evento, en esta oportunidad el clima fue el ideal y el sol radiante acompañó una nueva edición de la actividad denominada Caminata por la Vida.

La Caminata por la Vida es una acción que llevan adelante todos los años la filial Rojas de la Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer (LALCEC) en conjunto con la Secretaría de Seguridad y la Dirección de Atención Primaria de la Salud del Municipio de Rojas.

Esta actividad, que convocó una vez más a centenares de mujeres, tiene la finalidad de continuar con la campaña de concientización sobre la prevención del Cáncer de Mama, enmarcado nuevamente bajo el lema "No te cuides a medidas", promovido por LALCEC Argentina.

En esta oportunidad el lugar de concentración elegido para el evento fue la Plaza España, donde se realizó la inscripción previa desde las 16:00 horas, en tanto que la caminata inició a las 17:00, partiendo rumbo al Velódromo Municipal.

La marea rosa, ya que quienes participaron de la actividad lo hicieron con ese color, distintivo de la campaña, llegó cerca de las 18:00 al complejo ubicado sobre la Ruta Nacional 188, donde se realizaron sorteos con regalos que fueron donados a LALCEC por parte de diferentes comercios de la ciudad, completando así una jornada estupenda, que habla del interés de la comunidad por difundir cuestiones que tienen que ver con el cuidado de la salud.



REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

FIRE DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPER



Fuerte caída en el ingreso de dólares del campo tras el fin de las retenciones cero

El ingreso del complejo cerealero-oleaginoso fue de 1.117 millones de dólares en octubre. El acumulado de enero a octubre muestra un incremento del 40%.

I ingreso de dólares por las exportaciones agropecuarias sumó US\$ 1.117 millones en octubre, cifra que refleja una caída del 56% respecto al mismo mes del año pasado y una baja del 84% frente a septiembre. En el año acumulan US\$ 29.564 millones, un incremento del 40% interanual.

Así lo informó la Cámara de la Industria Aceitera de la República Argentina (Ciara) y el Centro de Exportadores de Cereales (CEC), que representan el 48% de las exportaciones nacionales.

Esta abrupta baja se da tras uno de los mejores septiembre de la historia tras la baja temporal de las retenciones a cero, que trajeron más de US\$ 7.000 millones en ese mes.

El mes de octubre estuvo marcado por los embarques derivados del régimen especial del Decreto 682/2025, que suspendió temporalmente los derechos de exportación. Según explicaron las entidades, el ingreso de divisas registrado corresponde en gran parte a anticipos realizados en septiembre, mes en el que se habían adelantado operaciones para aprovechar el beneficio impositivo.

EL FUTURO DE LAS LIQUIDACIONES Y LAS **RETENCIONES**

Por su parte, la Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) advirtió que el adelantamiento de ventas podría generar una marcada caída hacia fin de año. De acuerdo con sus proyeccio-



nes, entre octubre y diciembre las liquidaciones alcanzarían apenas US\$3.900 millones, una cifra por debajo del promedio histórico reciente y cercana a los niveles mínimos del último

A su vez, en este último mes cayeron además las ventas de los productores a la industria/ exportación, principalmente de soja. Al 15 de octubre (últimos datos oficiales) se comprometieron 38 millones de toneladas del poroto, el 77% de la producción estimada para esta campaña. Sin tener en cuenta las últimas dos grandes sequías (2022/23 y 2017/18), es el avance de compras proporcional más importante en los últimos catorce años tras la baja de las retenciones cero que dispuso el Gobierno.

Pero a medida que fueron pasando los días tras el cierre del cupo de la baja de las retenciones a cero, las cotizaciones de soja comenzaron a descender en dólares. Estos factores llevaron a mermar la comercialización, que promedió de 58.000 toneladas diarias contra unas 300.000 toneladas que se habían vendido cuando los precios eran más tentadores.

Cabe destacar que la liquidación de divisas está fundamentalmente relacionada con la compra de granos que luego serán exportados, ya sea en su mismo estado o como productos procesados, luego de una transformación industrial.

La mayor parte del ingreso de divisas en este sector se produce con bastante antelación a la exportación, anticipación que ronda los 30 días en el caso de la exportación de granos y alcanza hasta los 90 días en el caso de la exportación de aceites y harinas proteicas. Esa anticipación depende también del momento de la campaña y del grano de que se trate, por lo que no existen retrasos en la liquidación de divisas. (DIB)

El Nuevo DIARIO ROJENSE publicidad @elnuevorojense.com.ar elnuevorojense.com.ar ElNuevoOk f elnuevo.diariorojense



FÚTBOL REGIONAL

Lo ganaba el Albiceleste hasta que se terminó por incidentes

Tras un flojo primer tiempo Argentino logró ponerse en ventaja con el gol de Valentín Grigüelo y lo ganaba bien hasta que sobre los 35 la hinchada visitante se pasó de tribuna y no pasó a mayores de milagro. Hubo golpes, personas con armas blancas, balas de goma y un detenido. Lamentable desde todo punto de vista.





esgraciadamente el Fútbol nos convoca cada vez más seguido a tener que comentar situaciones que lejos tienen que ver con un espectáculo deportivo, con simpatizantes que concurren a la cancha a exponer lo peor de un ser humano, que se transforman en violentos y que no conocen de límites, por eso es que el domingo en cancha de Argentino de milagro no hubo que lamentar víctimas, porque cuando los hinchas de Juventud se pasaron de tribuna pudo haber sucedido una tragedia.

Por la tercera fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte del torneo Regional Federal Argentino Rojas recibió el domingo a Juventud de Pergamino en el estadio "Venancio Coco Amichetti", buscando el Albiceleste recuperarse de la derrota que había sufrido el lunes ante Racing Club.

En la primera parte pasó muy poco en el campo de juego, aunque si fuera, cuando se veía que sobre la media hora del partido hacían su ingreso al estadio a la fuerza los hinchas de Juventud.

En la segunda parte el Albiceleste se animó un poco más y con un gol de cabeza de Valentín Grigüelo abrió el marcador, cuando transcurrían veinte minutos.

El local lo ganaba bien hasta que las acciones tuvieron que ser detenidas por el árbitro cuando los hinchas de Juventud se cruzaron de tribuna, tras el arco que da a la Ruta 188 y comenzaron a ganar terreno hasta llegar al sector de la vieja cancha de Pádel.

En ese sector aparecieron con palos y armas, generando las corridas de los simpatizantes locales, debiendo intervenir la policía para persuadir la situación, incluso debiendo recurrir a las balas de goma.

Como consecuencia de esto un hincha de Juventud resultó detenido dentro del estadio, en tanto en las inmediaciones del mismo también intervino el personal policial para evitar que dieran la vuelta e ingresaran por la puerta de Trillo, logrando que ingresen al camión y emprendan la huida hacia la ruta.

A propósito del hecho es importante señalar que quizás se podía haber prevenido si es que el camión que transportaba a los hinchas pergaminenses era interceptado al momento de llegar a la ciudad, esto teniendo en cuenta la enorme disposición de cámaras de seguridad que hay distribuidas justamente en los sectores por donde transitó el vehículo.

En el barrio Unión de milagro no hubo que lamentar víctimas ni heridos, pero si el miedo reinó por varios minutos por culpa de quienes van a la cancha a hacerse los violentos, los que en vez de ir a ver un partido de fútbol quieren cobrar protagonismo desde la tribuna, transformando un espectáculo deportivo en un episodio tristísimo. (Capturas Imágenes Clyfer TV).

LA SÍNTESIS

Argentino 1: Gonzalo Boragno; Santiago Hernández, Alan Torres, Gaspar Calvo y Robertino Delbaldo; Dante Ravagnán, Valentín Griguelo, Elián Cáceres y Santiago Rizzi; Juani Forgues y Brian Almara. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Patricio Bilos, Agustín Laurente, Nicolás Vilar, Tomás Avila, Bautista Vecín, Dante Corbellini y Tomás Tolosa.

Juventud (PE) 0: Federico Hernández; Ramiro Tecco, Franco Capdevila, Isaías Aranda y Néstor Herrera; Facundo Cardozo, Leonardo Verdino, Jonathan Luna y Leonardo Alcaráz; Juan Cruz Ledesma y Wenceslao González. DT: Adrián Antonetti. Suplentes: Esteban González, Axel Hermosilla, Gabriel Parra, David Rubio, Bruno Francione, Lautaro Mirada y Claudio Labbate.

Arbitro: Luis Flores. Goles: Valentín Griguelo (AR). Incidencia: Partido suspendido a los 35 ST por incidentes en las tribu**FÚTBOL REGIONAL**

Parte oficial: Fue detenido un masculino mayor de edad

La Policía Comunal de Rojas emitió el comunicado con los motivos de la suspensión del partido del domingo entre Argentino de Rojas y Juventud, indicando que se produjo la aprehensión de un sujeto de 26 años por infracción a la Ley del Deporte.

na masculino de 26 años resultó aprendido en horas de la tarde del domingo durante los incidentes que se produjeron en el estadio "Venancio Coco Amichetti" del club Argentino Rojas cuando se estaba llevando a cabo el encuentro del torneo Regional Federal Amateur entre el representativo de la entidad local y Juventud de Pergamino.

El informe oficial que pre-

sentó la Policía Comunal de nuestra ciudad señala sobre lo acontecido el domingo lo siguiente: "Fecha 02/11/25 -19.45hs momentos se disputaba Encuentro Futbolístico por el "Torneo Regional Amateur 2025", entre los equipos Club Argentino de Rojas (local) Vs. Club Juventud de Pergamino (visitante), en instalaciones del Club Argentino sito Av. Diego Trillo".

Apunta que "Se genera in-

cidente entre público visitante de Club Juventud contra el público local de Argentino", por lo cual "se suspende el encuentro en el minuto 30 del segundo tiempo con resultado: Club Argentino 1 - Club Juventud 0". Cuenta el comunicado que hubo una "desconcentración público visitante con incidentes y un aprehendido por infracción a Ley del Deporte", tratándose de un masculino de 26 años de edad.

Se informa que el personal policial resultó ileso, lo mismo que el público y los móviles policiales, en tanto además fue labrado un comunicado a la Secretaría de Seguridad en el Deporte y a la APREVIDE.

Indica por último que "se pone en conocimiento vía telefónica Seguridad del Deporte La Plata. Fdo. Crio. Monserrat. José María, de la superintendente de Seguridad Región Interior Norte II".

FÚTBOL REGIONAL

Goleada del Bohemio ante Defensores

En el otro partido de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte Racing Club de Pergamino volvió a convertir cuatro goles en su casa y se afirma en lo alto de la tabla. Los goles del triunfo fueron convertidos por Bruno Pautazzo, Jeremías Cejas, Juan Celis y Simón Fioritto.

El conjunto de Racing Club de Pergamino se afirma como gran candidato a quedarse con el primer puesto de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte al conseguir el domingo otra goleada, en esta oportunidad sufriendo el poderío del Bohemio el conjunto de Defensores de Salto.

Por la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte del torneo Regional Federal Amateur Racing Club de Per-

gamino recibió el domingo en el estadio "Carlos Morales" de Pergamino a Defensores de Salto.

El conjunto pergaminense, que había goleado el lunes a Argentino, continuó con su andar arrollador en la competencia y el domingo anotó nuevamente cuatro goles.

Cuatro a uno fue la victoria de Racing Club, anotando Bruno Pautazzo, Jeremías Cejas, Juan Celis y Simón Fioritto, en tanto el descuento de Defensores fue de Matías Roldán.

Cabe señalar que este miércoles Defensores y Juventud de Pergamino completarán los minutos pendientes de la segunda fecha, del partido que fue suspendido sobre la media hora cuando lo ganaba el elenco Celeste uno a cero.



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA. Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



FÚTBOL LOCAL





Con un triplete el Globo se metió en la final

La tempranera expulsión del arquero Jonathan Roca condicionó a Deportivo Unión, que después terminó sufriendo la contundencia de El Huracán, que lo ganó de visitante con dos goles de Agustín González y uno del eterno goleador Pablo Gaitán para meterse en la definición de la segunda etapa.

I Huracán se convirtió el domingo en el primer finalista de la segunda etapa del torneo local al vencer a Deportivo Unión por tres a cero, en un encuentro en el cual fue clave la expulsión del arquero local Jonathan Roca en la primera etapa por tocar el balón con la mano fuera del área.

En la vecina localidad de Carabelas se enfrentaron el domingo Deportivo Unión y El Huracán en el cotejo de vuelta de la serie de semifinales de la segunda etapa del torneo local de Primera división que organi-

za la Liga de Rojas y que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

La manga que protagonizaron el León y el Globo había quedado con el marcador abierto en la ida, ya que en barrio Belgrano el encuentro había finalizado con la igualdad en un tanto, sin un claro dominador a lo largo de los noventa minutos.

En la revancha, que se jugó ante un buen marco de público en la cancha del León, los dos arrancaron con mucha dinámica y con algunas aproximaciones peligrosas en las dos áreas.

El trámite cambió rotundamente cuando sobre los 20 minutos un jugador de El Huracán escapó por un costado y salió a cortar la jugada el arquero Jonathan Roca, llegando a tapar el remate del jugador Aurinegro, aunque con la mala fortuna que lo hizo con la mano, cuando estaba fuera del área.

El técnico Antonio Matheu debió mandar a la cancha al juvenil golero suplente Camilo Seratto, perdiendo sin dudas potencial en el plano ofensivo, ya que salió uno de los atacantes.

Para colmo de males para el

León, a los pocos minutos de la acción anterior Agustín González sacó un lindo disparo desde fuera del área, el balón dio en el palo y fue a descansar a la red, abriendo el marcador para los conducidos por Diego D'amore.

El Huracán se fue al descanso con una situación inmejorable, con un jugador más, perdiendo Deportivo Unión a una de sus principales figuras que es el arquero, y ganando uno a cero.

En la segunda etapa el Local tuvo algunos intentos en los primeros minutos, hasta que tras un centro el que ganó en el área fue el eterno goleador Pablo Gaitán, que la clavó de emboquillada y comenzó a definir la serie para los de barrio Belgrano.

Ya con el partido prácticamente cerrado apareció nuevamente Agustín González para marcar el tercer tanto y ponerle el candado a la victoria, que le permite a El Huracán cerrar la serie con un global de cuatro a uno, logrando el pasaje a la final de la segunda etapa, donde espera por Jorge Newbery o Argentino, que volverán a cruzarse mañana o el jueves.



Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 l 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



FÚTBOL INTERNACIONAL

La Selección Sub-17 comenzó con un triunfo en el Mundial

El combinado nacional, dirigido por Diego Placente, superó por 3-2 a los europeos en su debut en la Copa del Mundo juvenil. Fue titular Santiago Espíndola.

a Selección Argentina Sub-17 comenzó el Mundial de Qatar con una victoria por 3-2 ante Bélgica en la mañana de ayer. Ramiro Tulián, Facundo Jainikoski y Felipe Esquível fueron los autores del tanto del combinado nacional, que dirige Diego Placente, y que ahora enfrentará a Túnez y a Fiyi en los próximos compromisos del Grupo D.

En el comienzo de la primera mitad. la Albiceleste no se mostró cómoda, pero el gol la liberó. A los 36 minutos de juego, Tulián logró capitalizar un rebote dentro del área rival y con un gran derechazo infló la red. Sin embargo, minutos más tarde, en



la última jugada del encuentro y cuando era el mejor momento argentino, el que apareció fue De Kimpe, quien igualó el trámite para los belgas.

Ya en la segunda mitad, y tras dos llegadas muy claras de los pibes argentinos, los del viejo continente no perdonaron. A los 15 minutos del complemento, Stan Naert la mandó a guardar tras una serie de rebotes. No obstante, la garra y el corazón argentino salió a la luz. En una seguidilla, a los 25 y 28 minutos, Jainikoski y Esquivel igualaron y dieron vuelta el trámite, respectivamente, para comenzar con el pie derecho la Copa del Mundo de la categoría.

BÁSQUET ZONAL

Sirio Libanés barrió el repechaje con Sports

El elenco conducido por Mauricio Batch ratificó el rendimiento del primer juego y a pesar de haber ido abajo en el marcador en gran parte del partido le terminó ganando de local a Sports por 69 a 59.

Sirio Libanés dejó en el camino en el repechaje a Sports y logró la clasificación a los cuartos de final del torneo Clausura de Primera división, instancia a la cual ya avanzaron los elencos de Argentino, Comunicaciones, Ricardo Gutiérrez, Juventud,

Alianza y Sportivo Rojas, que finalizaron en los tres primeros lugares en sus respectivas zonas.

En el estadio "Oscar Carito Jure" Sirio Libanés, que había sido último en su zona en la fase regular, recibió en el segundo juego del repechaje a Sports,

que terminó cuarto en su grupo.

A pesar de haber sido el que llegó de atrás Sirio Libanés sorprendió al Azul el miércoles de visitante al ganar 85 a 81, en tanto el domingo ratificó esa producción al imponerse en condición de local.

El conjunto conducido por Mauricio Batch estuvo abajo en el marcador durante gran parte del encuentro, pero en el final logró dar vuelta el resultado para ganarlo por 69 a 59, debiendo medirse ahora en cuartos de final con Comunicaciones.



Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas. Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



TURF





Calvente y un sábado donde cantó bingo

El jockey rojense completó una jornada espectacular el sábado en San Isidro al lograr cinco triunfos, entre ellos logrando el Clásico Provincia de Buenos Aires, en la monta de Ardiendo, y el Gran Premio Copa de Oro, guiando al disco a Acento Final. Además ganó el Pinball Wizard 2020, el Joy Canela 2019 y El Kodigo 2024.

I jockey de Rojas Emiliano Calvente cerró el sábado una jornada memorable, seguramente una de las más gloriosas de su trayectoria deportiva, logrando un total de cinco triunfos en el Hipódromo de San Isidro, venciendo en el Clásico Provincia de Buenos Aires y en el Gran Premio Copa de Oro.

El Hipódromo de San Isidro fue testigo de una jornada fantástica del jockey rojense Emiliano Calvente, que comenzó su enorme faena en la primera carrera de la reunión, imponiéndose en el premio Pinball Wizard 2020, donde guio al triunfo a Beauty Sea.

La carrera fue para todo caballo de cinco años o más ganador de dos y tres carreras, sobre una distancia de 1200 metros, que fue recorrida por el ganador en 1 minuto, 10 segundos, 75 centésimas.

La segunda victoria fue en la séptima carrera del día, donde se puso en juego el premio Joy Canela 2020, que logró en la monta de Calidostatica. Fue una prueba de 1600 metros para potrancas perdedoras de tres años, empleando un tiempo de 1m 35s 49c.

Enseguida llegó la tercera victoria del día para el rojense Emiliano Calvente, porque no terminó de festejar la séptima que también se impuso en la octava carrera, ahora logrando el premio El Kódigo 2024, sobre una distancia de 1600 metros.

En esta competencia, para potrillos ganadores de una carrera, Emiliano Calvente caminó hacia el disco con Night Crawler, empleando un tiempo de 1m 34s 9c.

El cuarto triunfo del día llegó en una de las carreras más importantes de la jornada, el Clásico Provincia de Buenos Aires, de grupo 3, que se realizó sobre una distancia de 2400 metros.

La carrera, para caballos nacidos después de julio del 2022,

fue ganada por Emiliano Calvente en la monta de Ardiendo, con el cual tardó en recorrer la pista 2 minutos, 27 segundos y 37 centésimas.

El jockey de Rojas le puso el broche de oro a la jornada en la décimo cuarta carrera, donde logró el Gran Premio Copa de Oro – Alfredo Lalor, prueba del grupo 1, que se desarrolló sobre una distancia de 2400 metros.

En esta carrera, de todo caballo de cuatro años y más edad, Emiliano Calvente guio con sapiencia hacia el disco a Acento Final, completando el día mágico en un tiempo de 2 minutos, 26 segundos y 99 centésimas.





RUGBY

Debut con empate para el seleccionado de UROBA en el Argentino M17

El combinado de la Unión de Rugby del Oeste de la Provincia de Buenos Aires, que cuenta entre sus filas al jugador de Yaguá Pitá Antonio Raposo, empató 24 a 24 con su par de la Unión Entrerriana. El partido se jugó en la ciudad de Lincoln.

ste fin de semana dio comienzo una nueva edición del Campeonato Argentino de la categoría M17, certamen en el cual participa el seleccionado de la Unión de Rugby del Oeste de la provincia de Buenos Aires, que cuenta entre sus filas con el jugador rojense, del club Yaguá Pitá, Antonio Raposo.

El debut del combinado

de la UROBA fue este sábado enfrentando en la cancha de El Linqueño a su par de la Unión Entrerriana de Rugby, cotejo que finalizó igualado en 24.

El combinado de la UROBA está conformado por lan Maldonado, Valentino Borghetti, Nicolás Lerda, Antonio Raposo, Valentino Sangiovanni, Felipe Angellotti, Bruno Tuñón, Leonel

Salvaresqui, Homero Villanueva, Facundo Bugallo, Joaquín Arias, Santiago Ortíz, Santiago De Pedro, Martín Comes, Juan Louge, Santos Reyna, Gonzalo Yacobino, Tomás Michelli, Agustín Mangoni, Bautista Olascoaga, Valentín Acosta, Agustín Carle, Santiago Rivara y Bruno Díaz. Los entrenadores son Juan Di Capua, Paulo Marchetti y Lisandro Rampini.



FARMACIA DE TURNO

Martes 4 de Noviembre

DEL PUEBLO

Gral. Frías 287



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS. TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AUTOMOVILISMO

Canapino también ganó en Paraná e igualó un histórico récord en el TC

El piloto de Chevrolet se impuso en Entre Ríos y se consolidó en la cima del torneo a falta de dos carreras para el cierre de la Copa de Oro. Es el cuarto triunfo seguido del Titán, quien igualó la marca que Satriano estableció en 1990.

Agustín Canapino, a bordo del Chevrolet Camaro, se quedó con la victoria en el autódromo de Paraná, donde el Turismo Carretera desarrolló la 13° prueba de una temporada a la que solamente le quedan dos competencias por disputarse.

Salvo en la largada y las reanudaciones tras la salida del Auto de Seguridad en un

par de oportunidades, Canapino no tuvo dificultades para sostener el primer puesto y se quedó con el triunfo por delante de Agustín Martínez y Mariano Werner, quienes completaron el podio con los Ford Mustang.

Canapíno, quien había conseguido el sábado la pole y en el inicio del domingo se quedó con la primera serie, igualó con esta victoria un récord que tenía otro histórico piloto de Chevrolet como Emiliano Satriano.

En 1990, el de Chivilcoy obtuvo cuatro consecutivas para quedarse con el campeonato y lo mismo hizo el domingo Canapino, quien venía de imponerse en Buenos Aires, San Luis y San



	AFA	ROSARIO					
TRIGO	266000	s/c					
MAIZ	260000	s/c					
GIRASOL	495000	s/c					
SOJA	482000	s/c					
SORGO	s/c	222500					
PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES							

DISPONIBLE





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, LUNES 3 DE NOVIEMBRE DE 2025

	14031		10929		12196		18312		14998		18052	⋖	1435/
₹	22219		23804	₹	28640		23396	₹	22092		24749	Ì	22477
\subseteq	33391		33716		38803		39241		36222		32353		36934
\exists	45675		42592	≓	45328		41394	≓	44663		49399	⊇	44380
Ų.	50087		59773	0	55705	≤	51319	0	52292		54882	₹	52848
⋖	62957	⊴	65116	∢	60990	\supseteq	62787	⋖	65954	⋖	63805	≥	65672
7	72970	\cup	77116	7	77070	⊭	72706		77008	Ō	79069	1	77863
⋖	82644	<u>Z</u>	82455	⋖	80249	\geq	80754	⋖	81275	<u>Z</u>	84024	0	81607
=	94728	≥	94601	2	97129	\gtrsim	96690	Z	96847	<u> </u>	90289	#	96865
ú	109422	$\bigcup_{i \in I} C_i$	103142	_	106496	础	109787		109844	l Ö	105333		109948
2	112002	L E	119481	≥	110041		116394	5	115588	4	116503	>	115297
₽.	121276	1.	120568	~	120031	5	126080		125631		123053	!	125061
₫	131455	◀	130816	•	139403		132792	2	133114	■ ■	136354	5	133708
_	141072	5	148484	4	142326	3	147418	2	147514	Z	140652	5	147582
_	150754	Ĺų.	159435	3	155372		158805	_	159198	F	153350	Š	159447
	160051	<u> </u>	164449	•	163301	Œ	164621		163584	- >	164225	-	163849
	173464	-	172341		170877	-	170929		179761	7	172207	_	179732
	184706	< 4	187539		187355	⋖	183106		182909	. ≥	182648		182042
	198852	_	197628		190964		194746		197324	5	194763		197396
	205917	_	200558		205024	•	203864		200180	_	200436		200650

CASA DE GOBIERNO

Kicillof presentó los proyectos de leyes de Presupuesto, Impositiva y Financiamiento 2026

Fue en el Salón Dorado, junto a la vicegobernadora Verónica Magario; los ministros de Economía, Pablo López; y de Gobierno, Carlos Bianco; y el presidente de la Cámara de Diputados bonaerense, Alexis Guerrera.

"En un marco de emergencia económica y de crisis en el tejido productivo como consecuencia de las políticas del Gobierno nacional, necesitamos que la Legislatura nos brinde las herramientas necesarias para seguir trabajando por el bienestar de los y las bonaerenses", afirmó este lunes el gobernador Axel Kicillof, al encabezar la presentación de los proyectos de leyes de Presupuesto 2026, Impositiva y Financiamiento. Fue en el Salón Dorado, junto a la vicegobernadora Verónica Magario; los ministros de Economía, Pablo López; y de Gobierno, Carlos Bianco; y el presidente de la Cámara de Diputados bonaerense, Alexis Guerrera.

"El presidente Javier Milei recortó de manera ilegal fondos que alcanzan los \$13 billones y que destinábamos a educación, salud, seguridad y jubilaciones: debe comprender que no se los robó a este Gobernador, sino a todos los bonaerenses", sostuvo Kicillof y agregó: "A esto se le suma una caída en la recaudación producto de la crisis económica generada por sus políticas: estamos ante una situación inédita en la que cada vez hay más necesidades, pero menos recursos para atender-

"Allí donde el Gobierno nacional abandona, el Gobierno provincial y los intendentes damos la cara todos los días: para ello, es imperioso contar con los instrumentos que nos permitan funcionar y refinanciar los venci-

mientos de deuda para que no recaigan sobre el presupuesto", explicó el Gobernador y concluyó: "No vamos a cambiar nuestras prioridades y vamos a seguir trabajando para dar respuestas a las necesidades de nuestro pueblo".

En base a los parámetros macroeconómicos del proyecto de presupuesto nacional, se plasma una agenda de Gobierno orientada a fortalecer las políticas públicas del Estado provincial y a profundizar la obra pública, la inclusión social, el desarrollo productivo y el empleo. Además, se prevé la creación de un Fondo de Recupero de Deudas del Estado nacional que comprenderá a todas las presentaciones administrativas y judiciales que presentó la Provincia.

Por su parte, el ministro López afirmó: "En el marco de una crisis y emergencia económica profunda, los proyectos de ley de Presupuesto, Impositiva y Financiamiento constituyen herramientas indispensables para que el Estado de la Provincia siga acercando a las y los bonaerenses más y mejor educación, salud, seguridad y obras. En definitiva, para garantizar que cuenten con mejores condiciones en este contexto tan complejo."

"Las necesidades que tiene nuestra Provincia, producto de un esquema de coparticipación federal de impuestos desigual, no pueden esperar. Por eso resulta absolutamente necesario contar con estas leyes, para seguir cumpliendo con las obligaciones financieras de la Provincia mientras sostenemos las políticas prioritarias de nuestro Gobierno y seguimos siendo escudo y red para las y los bonaerenses", remarcó el Ministro.

Estuvieron presentes miembros del gabinete provincial, legisladores, legisladoras, intendentes e intendentas, representantes de organismos de Derechos Humanos y de organizaciones sindicales.



